
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE

PREVIDÊNCIA SOCIAL DE ANGRA DOS REIS

13/12/2016.

Aos dias treze de dezembro de dois mil e dezesseis, às 13:30h, aconteceu na sede do

ANGRAPREV, reunião do Conselho Fiscal, cujo assuntos foram: prestações de contas

do ano de dois mil e quinze, porém, muito não soubemos estudar, pois eram muitos do-

cumentos a serem analisados e não daria tempo hábil, e, também pela falta do Presidente

do Conselho Sr. Rômulo, que participou ativamente da confecção dos mesmos. Duas su-

gestões (pedidos) foram feitos; que os suplentes passassem a participar junto aos titulares,

pois nós que estávamos na reunião passamos automaticamente a ser nomeados, pois os

anteriores pediram para sair, e, para que isso não se repita constantemente seria necessário

em toda reunião titulares e suplentes. Outra sugestão foi prestações de contas em 2017

seja feita bimestralmente para ficarmos mais a par do que acontece periodicamente, para

que não acumule tantas coisas. Foi citada a quantia devida pela Prefeitura e pela FUSAR.

Sem mais a declarar, participamos da reunião, Renaldo de Sousa, Elaine Fontes Amorim

Machado, Robson Pinto e llza Uehara. Assim encerro essa ata. Como secretária do Con-

selho.
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